

Fecha: 25-06-2024

Medio: El Diario de Atacama Supl. : El Diario de Atacama Tipo: Noticia general

Título: Construir culturas preventivas

Pág.: 8 Cm2: 175,9 VPE: \$ 195.966 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600 No Definida





Martha Palma Pizarro Directora regional de Senda de la Región de Atacama

## Construir culturas preventivas

urante junio, en Senda conmemoramos el mes de la prevención y esto no es casual. Es una conmemoración que recuerda la importancia de construir culturas preventivas, con una parentalidad positiva que permita establecer un diálogo con nuestros niños, niñas y adolescentes de manera abierta y honesta; demostrarles cariño, para que se sientan seguros y apoyados, así como otras acciones que refuercen el vínculo y a su vez,

A su vez, creemos en políticas y programas integrales que no solo buscan reducir el consumo de sustancias, sino también fortalecer los factores de protección en nuestras comunidades.

la confianza necesaria para una eficiente comunicación y por tanto un vínculo seguro.

En este Mes de la Prevención del Consumo de Drogas, queremos visibilizar la importancia de

fortalecer estas culturas preventivas, así como también conocer el grado de participación de la ciudadanía en actividades relacionadas con la prevención del consumo de alcohol y otras drogas, y sus opiniones en relación con este fenómeno; por medio de una consulta ciudadana on line, fundamental para identificar las fortalezas y áreas de mejora en nuestras estrategias.

Nos importan las personas, su bienestar e inclusión social. Por esto, esta commemoración se reviste de acciones coherentes que además se suman y coinciden con la reciente presentación a nivel nacional del Plan de Acción 2024-2030 de la Estrategia Nacional de Drogas, el que tiene dentro de sus objetivos centrales, potenciar el sistema integral de prevención, convocando a esta tarea a la sociedad en su conjunto desde un enfoque de corresponsabilidad, resaltando el compromiso comunitario en la construcción de entornos protectores con especial foco en niños, niñas y adolescentes.

A su vez, creemos en políticas y programas integrales que no solo buscan reducir el consumo de sustancias, sino también fortalecer los factores de protección en nuestras comunidades. La educación, el deporte, la cultura, así como la participación social son pilares fundamentales de esta estrategia. Por esto, en este Mes de la Prevención, reconocemos también el rol clave que desempeñan las comunidades educativas en promover estilos de vida saludables, y en acompañar a niños, niñas y adolescentes para que tomen decisiones informadas y responsables. Seguimos avanzando en la senda de la prevención. Por una región y un país con mayor bienestar social.